



学校だより

# お つ ひ



半田市立乙川東小学校  
第9号  
令和元年12月23日  
発行責任者：真山 恵

校訓 「たくましく 心ゆたかに 大きくのびよう」

## 今年一年のご協力に感謝！よい年をお迎えください！



2学期末にインフルエンザが乙川東小で猛威を振るい、学年・学級閉鎖をせざるを得ない状況が1週間続いてしまいました。その間、多くの学年・学級の保護者の皆様には、ご心配とご迷惑をおかけいたしました。

この2学期を振り返ってみますと、大活躍した子どもたちの姿が蘇ってきます。中でも、10月のいきいきフェスティバルへの取組をとおして、子どもたちは大いに成長しました。一人一人がめあてをもち、一生懸命に準備や練習に取り組みました。その結果、「計画し、考え、実行する力」や「仲間と協力して目標に向かって物事を進めていく力」が大きく伸びました。

また、6年生の修学旅行をはじめ、各学年の社会見学や校外学習で学校の外で学ぶ機会や、外部からゲストティーチャーを招いての授業も数多く行いました。様々な体験をしたり、普段聞けない貴重なお話を聞いたりすることとおして、子どもたちの心は、深く耕されました。

そして、60周年記念式典・記念講演は、今年ならではの貴重な学びの機会となりました。三遊亭とん馬さんをはじめ、本校の卒業生をお招きして、6年生がキャリア教育を行うことができたことは、本当にありがたいことでした。子どもたちだけでなく私たち教職員も、乙東小の60年の歩みを知る機会をいただきました。60周年事業をとおして、本校が地域の皆様から支えられ、本当に大切にさせていただいていることを改めて実感しました。今後も、「乙東小が大好き」「乙東の子でよかった」と心から言える学校づくりを推進するよう努力したいと思います。

60周年記念事業実行委員会を支援いただきました学校運営協議会、PTAの皆様にご改めて感謝申し上げます。

有意義な冬休み、そして、よいお年をお迎えいただきますよう、心から祈念申し上げます。



オープニングを飾ったハンドベルの演奏



PTA 会長様、市長様のご祝辞 思い出スライド



児童会の子どもたちによる60年の歴史を振り返る劇



心を込めて歌う校歌



本校卒業生の落語家三遊亭とん馬さん とん馬さんから教わった小咄を高座で披露する6年生



## 2学期にがんばったことの発表



### 1年 女子

わたしが2がっきにがんばったことは、二つあります。

一つ目は、さんすうです。わたしは、さんすうがにがてです。むずかしいもんだいと、かんがえるのを、あきらめてしまうことがあります。でも、2がっきは、さくらんぼけいさんや、くりさがりのひきさんを、がんばって、たくさんときました。先生やおともだちにおしえてもらい、すこし、さんすうがすきになってきました。

二つ目は、たいいくの、とびばこです。たかいとびばこをとんだときに、おなかからおちて、いたくてないてしまったことがありました。せんせいに「一たんひくくする？」ときかれただけ、あきらめたくなかったので、もう1かいちょうせんしました。2かい目もとぶことはできなかつたけど、ちょうせんしたら、先生としえんいんさんが、ほめてくれました。うれしかったです。

3がっきになっても、ゆう気を出して、いろいろなことにちょうせんしていきたいと思います。

### 2年 男子

ぼくが2学きがんばったことを二つはっぴょうします。

一つ目は、おもちゃランドです。ぼくたちは、おもちゃランドをひらき、1年生をしょうたいしました。ぼくは、びっくりばこを作りました。がんばったことは、しかけがしっかりとび出すようにぎゅうにゆうパックのおり方に気をつけて作ったことです。はじめは、うまくおれなかつたけど、はんのなかまときょうカして作れました。本ばんでは、うまくとび出して、1年生がすごくよろこんでくれました。ぼくもうれしかったです。

二つ目は、がんばり大会です。ぼくは、かん字をならった後は、ほうかにいつも自由ちょうにれんしゅうしています。かん字ががんばり大会の前には、はねに気をつけて、べんきょうしました。でも、はねのまちがいが2つありました。ごうかくしたけど、くやしかったです。

けいさんががんばり大会では、ひっ算のくり上がりに気をつけてべんきょうしました。でも本ばんでは、くり上がりの1を書かなくて2もんまちがえてしまいました。どちらも気をつけないといけないと分かっていたのにまちがってしまったので、3学きは気をつけて100点をとりたいです。

### 3年 女子

わたしが、2学期にがんばったことは二つあります。

一つ目は、体育のじゅぎょうのなわとびです。わたしは、後ろとびが苦手であまりたくさんとべませんでした。でも、家で休みの日に後ろとびをたくさん練習してみると、たくさんとべるようになったのでとてもうれしかったです。

二つ目は、いきいきフェスティバルです。わたしは子ども役をしました。さいしょはセリフがあまり上手に言えなかつたので学校での練習や家でたくさんセリフをおぼえました。

そして、フェスティバルの本番では、たくさんのお客さんが見に来てくれました。すごくきんちょうしたけど、ゆっくり大きな声で言えたので、「よかった」と思いました。

三つ目は、漢字ががんばり大会です。さいしょは、家でたくさん勉強したので自しんがありました。でも本番では自分が思ったよりあまりいい点数ではなかつたので、くやしかったです。二回目のテストを受ける前にいっしょうけんめい練習をしたのですらすら書くことができました。

いろいろなことをがんばってみると成功することができたので、これからもいろいろなことに、がんばってちょうせんしていこうと思いました。

#### 4年 女子

私は2学期にがんばったことが二つあります。一つ目は委員会の仕事です。

4年生になって委員会が始まりました。私は委員会が始まる前に、自分は人の前で発表する機会がないので、ちょうせんしてみようと思い、放送委員をやってみようと思いました。

しかし、始めてみると、マイクや器具の使い方がむずかしかったです。そんなとき、友達が放課に来てくれて、器具の使い方やCDには、どんな種類があるかを教えてくれました。私は友達のおかげで器具の使い方が分かるようになりました。今では、放送になれてきました。さらに、私は放送するときに「あい手にこの声の大きさを伝わっているか」ということを考えて放送できるようにもなりました。

二つ目は音楽のじゅぎょうです。

私たちは、1月に音楽会があります。音楽会で歌う曲は「小さな世界」で、合奏する曲は「アイデア」です。その音楽会に向けて、私は音楽会の実行委員になりました。私が音楽会の実行委員に立候補した理由は、音楽がとても好きで、みんなに音楽のことを教えたかったからです。

その音楽会で、私がえんそうする楽器はけんばんハーモニカです。けんばんハーモニカは、歌のメロディーなので、しっかりと音を出さなければいけません。だから、毎日、大放課や家で練習しました。一週間くらいで楽々を見ながら、しっかり吹けるようになりました。

ですが、歌の中心となる「ミのフラット」の場所が分からなくて、音ていが外れてしまいました。そんなとき、音楽の先生に相談して教えてもらいました。今では、先生のおかげで吹けるようになりました。そして、楽々を見なくても吹けるようになり、けんばんハーモニカの向きをななめにして持って吹けるようになりました。1月の音楽会がとても楽しみになりました。

私の2学期は、初めてのことにちょうせんする2学期になりました。3学期もいろいろなことにちょうせんしたいです。

#### 6年 女子

私が2学期にがんばったことは、外で遊ぶことです。私は、元気よく体を動かすより静かに休んでいる方が好きな方でした。なので外で遊ぶという考えは、最初は全くありませんでした。ある日、1年生の子が「おにごっこしよう」とさそってくれました。気分は進まなかったのですが、行ってみることにしました。すると、思ったより楽しく遊ぶことができました。一緒に遊んでいた1年生の子も「また遊ぼう。」と笑顔で言うてくれて、なんだか苦手なことをしているのに不思議な気持ちになりました。気がつくとも、鬼ごっこが日課になっていました。1年生に新しい友達も増え、私はなんでこんなに楽しめるのか不思議に思いました。考えてみると、私は苦手だったことが好きになっていることに気が付きました。さらに考えると、今までの私は苦手なことをさけていたことにも気が付きました。これを機に苦手なものから逃げずになんでもチャレンジすることも大切にしていきたいです。

#### 6年 男子

僕が2学期にがんばったのは、キャリア教育の一環でもあるドリームマップ作りです。

僕は、自分の将来の夢についてあまり深く考えてきませんでした。夢は大きすぎると、絶対に叶わないと思っていたからです。だから、普通に会社に勤めるなど小さな夢の方が叶いやすいとすら思っていました。ですが、今回、ドリームマップ作りを通して、自分の将来について深く考えるようになりました。仕事の種類はたくさんありますが、僕は人を笑顔にできる仕事にやりがいがあると思いました。いろいろ考えた末に出てきたのが、医者でした。医者なら人のためになれて、人の笑顔が間近で見られ、一石二鳥でとてもやりがいのある仕事だと思ったからです。

自分の将来が思い通りになることはあまりないとは思いますが、たとえ希望した道に進めなくても、自分が誰かのためになれる職業は目指したいと思います。これからも自分の将来について考えていきたいです。

表彰おめでとうございます！

第10回スポーツひのまるキッズ北信越小学生柔道大会	優勝	2年	藪本 慶多
令和元年度読書感想文半田地区コンクール	佳作	1年 2年 3年 4年 5年 6年	有川 嵐, 三浦 隼杜 田中 香々菜, 狐塚 侑杏 吉田 采未, 河井 航平 宮下 夏歩, 坂田 想空 村山 輝流, 大森 香穂 浅井 瑠莉, 森田 小春
令和元年度「家庭の日」作品	本部長賞 佳作 佳作	2年 4年 6年	後藤 璃音 杉浦 汰星 島 智美
同	佳作	2年 3年 5年	浅井 駿希 江口 結子 池田 唯
愛知県小学生陸上競技選手権大会 6年走幅跳	第4位	6年	土射津 和希
防火作品展	入選 佳作	6年 6年	山本 侑芽 鈴木 いちか
同	佳作	5年	榊原 圭悟
第81回全知多少年柔道大会 個人(2年男子)	第3位	2年	藪本 慶多
第1回子ども作文コンクール	入選	6年	藤田 悠斗
第73回半田市スポーツ大会 サッカー競技ジュニアの部	準優勝	6年 5年 4年	岡田 晃季, 鈴木 快斗 竹内 華漣, 寺田 伊吹 松元 嵐飛, 池山 捲 尾形 悠大, 浅利 翔太 上原 昊大
第71回赤い羽根協賛児童生徒作品コンクール	入選	5年 6年	木村 珠音 岡田 晃季
同	入選	3年	伊藤 叶恵
わたしのはんだ発見！フォトコンテスト	わたしのはんだ賞	2年	浅井 駿希
わたしのはんだ発見！絵画コンテスト	はんだの風景賞	1年	川島 莉実
税に関する習字	佳作	5年 6年	笹岡 玲 山本 侑芽, 澤山 佳奈
2019年度軟式野球若葉大会	第3位	5年 4年	足立 暁, 杉浦 大夢 新美 創万, 矢澤 孝昌 山田 善斗, 加藤 昊 加藤 大雅, 杉浦 夢彩 榊原 陸王, 新美 駟流 山下 力輝, 湯浅 侑真
第36回真武門防具付ホップ・ステップ全国空手道選手権大会(組手試合小1男子の部)	優勝	1年	那須 洵太
第26回常滑市小学生バドミントン大会(4年以下の部)	第3位	2年	森田 健志朗
半田市新美南吉読書感想画コンクール	優良賞	2年	狐塚 侑杏
		6年	横井 百菜
	佳作	1年	石黒 ひなた
		2年	野田 夏帆
		3年	鈴木 碧馬
		4年	土田 悠太
5年	早川 瑚南		
6年	浅井 瑠莉		
令和元年度知多地区明るい社会づくり実践体験文	努力賞	6年	竹内 汐里 竹内 華漣 山本 莉子 鈴木 いちか

